

# Ein Strahlendes Indoor-Laternenfest trotz Schlechtem Wetter

Am vergangenen Montag trotzte der SC Schoningen dem schlechten Wetter und organisierte kurzerhand ein Indoor-Laternenfest, das alle Erwartungen übertraf. Das ursprünglich geplante Fest im Freien wurde aufgrund widriger Wetterbedingungen umgewandelt, doch die spontane Entscheidung erwies sich als großer Erfolg.

„Ich weiß nicht, wie oft wir an diesem Tag auf die verschiedensten Wetterapps geschaut habe“, sagt Birgit Holz. Ich habe mich für die entschieden, die auf dem Regenradar ansagte, dass das Wolkenband bis fünf Uhr aus dem Uslarer Land abgezogen ist. Die Wolken hatten leider einen anderen Plan.

Es war ein kleines und sehr gemütliche Fest. Wir sangen Laternenlieder und Malte begleitet uns mit der Gitarre. Der Umzug ging durch die verschiedenen Räume der SC Halle. Die Indoor-Location ermöglichte es, die Laternen auch bei ungemütlichem Wetter sicher und trocken zu präsentieren. Im Anschluss gab es Nudeln mit Soße sowie kalte und warme Getränke. Alle saßen gemütlich beisammen und die Kinder spielten noch, bis alle wieder nach Hause gingen.

Das spontane Indoor-Laternenfest des SC Schoningen bewies, dass Flexibilität und Kreativität der Schlüssel zu einem gelungenen Event sind. Die positive Resonanz der Teilnehmer und die strahlenden Gesichter der Kinder zeigten, dass auch unvorhergesehene Umstände einem großartigen Fest keinen Abbruch tun können.